Besuch vom Nikolaus

Am vergangenen Dienstag, dem 6.12.2022 klopfte es plötzlich im Laufe des Vormittags an den Klassenzimmertüren der Grundschule "An der Römerstraße".

Nun war er endlich da – der Nikolaus, auf den schon viele Kinder warteten.

Gespannt hörten alle Mädchen und Jungen seiner Vorlesegeschichte über den kleinen Florian zu.

Danach bereiteten die Kinder einer jeden Klasse dem Nikolaus eine Freude mit einem einstudierten Lied oder einem Gedicht. Schließlich kam das "Goldene Buch" zum Einsatz. Was da so drin stand? Das dürfen Sie, liebe Eltern, Ihre Tochter/ Ihren Sohn gerne selbst fragen. ©

Bevor der Mann im roten Mantel weitermarschierte, wurden noch Geschenke verteilt.

Alle Schülerinnen und Schüler freuten sich sehr über die liebevoll gepackten Päckchen, in denen sich viele tolle Sachen befanden.

T. Rung



